

COMMENT VOUS ASSURER QUE VOTRE HOPITAL OU VOTRE CENTRE DE SANTE LOCAL EST «AMIS DES BEBES»



Photos: UNICEF



CONTENU DE CE DEPLIANT:

Information sur l'Initiative Hôpitaux Amis des Bébé; Enquête dans un hôpital; Semaine mondiale de l'allaitement maternel; Idées d'action; Importance de l'allaitement maternel; Dix conditions pour le succès de l'allaitement maternel; Adresses utiles pour un supplément d'information.

Les hôpitaux «amis des bébés» créent un climat favorable pour les mères désireuses d'allaiter. Le personnel des structures «amis des bébés» assure une aide aux mères allaitantes et mène une politique préservant la relation d'allaitement. La norme mondiale pour les services de maternité définis comme «amis des bébés» a été établie par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et l'UNICEF en 1989 dans une déclaration conjointe intitulée *Protection, Encouragement et Soutien de l'allaitement maternel: Le rôle spécial des services liés à la maternité.*

L'Initiative Hôpitaux Amis des Bébé a vu le jour grâce à l'UNICEF et à l'OMS avec la participation de plusieurs organisations non gouvernementales. Le label «amis des bébés» est décerné aux hôpitaux qui appliquent la totalité des *Dix conditions pour la réussite de l'allaitement au sein.* Une telle reconnaissance constitue un but, encourageant les hôpitaux à revoir leur politique et leurs pratiques en matière d'allaitement maternel.

Vous aussi pouvez vous joindre à l'Initiative Hôpitaux Amis des Bébé, en encourageant la participation des hôpitaux à cette campagne, en intervenant auprès des législateurs de votre pays pour la mise en application du Code international de commercialisation des substituts du lait maternel, et en célébrant la Semaine mondiale de l'allaitement maternel du 1er au 7 août.